



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



CAMPUS COMITAN

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

TEMA:

DEMOGRAFIA GENERAL Y DEMOGRAFIA ESTATICA.

ANGEL DIEGO DE LA CRUZ ABARCA

GRADO: 2 GRUPO: C

CECILIO CULEBRO CASTELLANOS

INDICE

Introducción.....	1
Demografía general.....	2
Demografía estatica.....	2-3
Conclusión.....	4
Referencias.....	5

Introducción:

Se hablará sobre la importancia de la demografía en los procesos de salud, y como contribuye en ella ya que la demografía es una de las herramientas las cuales facilitan

hacer un diagnóstico dentro de la población, en este caso se hablará de la demografía general y demografía estática.

Demografía general

Según el diccionario demográfico multilingüe de Naciones Unidas podemos definir el concepto de demografía como: “una ciencia que tiene como finalidad el estudio de la población humana y que se ocupa de su dimensión, estructura, evolución y caracteres generales considerados fundamentalmente desde un punto de vista cuantitativo.

Sobre todo, la demografía es una ciencia social y sus estudios sobre la población humana pueden ser de forma comparativa y cuantitativa. La demografía se auxilia de la estadística y la utiliza como una herramienta fundamental para realizar sus estudios sobre los datos obtenidos y poder realizar las comparaciones necesarias.

Por otra parte, la población se forma por un conjunto de personas que comparten rasgos de tipo social, cultural, geográficos, políticos o de cualquier otro tipo. Lo que les permite mantener cierta homogeneidad y permanencia en el tiempo.

Demografía estática.

En efecto, se denomina demografía estática la que estudia problemas de población como sus características estructurales, el territorio y su dimensión en un momento determinado y definido.

Características estructurales: En realidad, en las características estructurales se pueden considerar variables como el lugar de nacimiento, la nacionalidad, la lengua que hablan, el nivel educativo, el nivel económico, la tasa de natalidad, la edad, el sexo, entre algunos de los más importantes.

El territorio: En cuanto al territorio se refiere a la relación conforme al lugar que ocupa la población. El cual podría ser un país, una comunidad, un departamento, un municipio, una provincia o una aldea.

La dimensión: Asimismo, la dimensión es el número de habitantes que residen en un espacio geográfico.

Definida la demografía estática como el estudio en un momento determinado de la dimensión, la estructura y las características generales de la población de una circunscripción territorial, nos ocuparemos a continuación de analizar sus aspectos básicos.

La **dimensión** es el número de personas que residen normalmente en un territorio geográficamente bien delimitado. La estructura de una población es la clasificación de sus habitantes según variables de persona. Las características de persona con interés demográfico son limitadas. La ONU considera necesario conocer las siguientes: sexo, edad, estado civil, lugar de nacimiento, nacionalidad, lengua hablada, nivel de instrucción, características económicas y datos sobre la fecundidad de la mujer.

Conclusión:

La demografía es uno de los puntos más importantes para saber en que situación se encuentra la población de la que se está hablando, esto es fundamental para llevar un control y conocer mejor la zona en la que se está trabajando, la demografía estática es la cual no

cambia a pesar de que el tiempo cambie ya sea con su geografía o hidrografía.

Referencias bibliográficas:

<https://www.comecso.com/disciplinas->

[demografia#:~:text=Seg%C3%BAn%20el%20diccionario%20demogr%C3%A1fico%20multiling%](#)

[C3%BCe,desde%20un%20punto%20de%20vista](#)